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Аннотация. Разработана автоматическая схема управления положением воздушной заслонки для образова-

ния оптимальной топливно-воздушной смеси, позволяющей рационально расходовать горючее и производить 

относительно легкий запуск в холодное время года, на базе простейших микроконтроллерных плат ПР-Кит или 

Arduino Uno. Представлен также программный код, написанный на языке C++. Представленная схема автома-

тизации может быть применена на бензогенераторах любой мощности и любого производителя, оснащенных 

неручной системой старта. 
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Abstract. An automatic air damper position control circuit has been developed for the formation of an optimal fuel-air 

mixture, which makes it possible to rationally consume fuel and make a relatively easy start in the cold season, based on the 

simplest microcontroller boards PR-Kit or Arduino Uno. The program code written in C++ is also presented. The presented 

automation scheme can be applied to gasoline generators of any capacity and any manufacturer equipped with a non-

manual start system. 
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